

## Koramil Kajoran Hadiri Wisuda Sekolah Lansia Tangguh Syifaun Najah

Rony - [MAGELANG.JENDELAINDONESIA.COM](http://MAGELANG.JENDELAINDONESIA.COM)

Dec 27, 2022 - 12:59



*Anggota Koramil Kajoran Menghadiri Wisuda Sekolah Tangguh Syifaun Najah Bertempat di Aula Kecamatan Kajoran*

MAGELANG, - Danramil 21/Kajoran Kodim 0705/Magelang yang diwakili Serma Miftahurohman beserta Babinsa Serka Sitatul Ahyari menghadiri acara wisuda siswa sekolah Lansia Tangguh Syifaun Najah Desa Sambak bertempat di Aula Kantor Kecamatan Kajoran, Selasa (27/12).



Hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Dinas Sosial PPKB PPPA Kabupaten Magelang Bela Pinarsi, Kasi Dalduk Kabupaten Magelang Teguh, Camat Kajoran Supranowo, S.H, MM, Sekcam Kajoran Sigit Biratno, S.Sos, Danramil 21/Kajoran yang diwakili Serma Miftah beserta Babinsa, Kanit Sabhara Iptu Sukardi, Kepala Puskesmas Kajoran 1 dr. Riyono, Koordinator Penyuluh KB Abdul Haris, Kades Sambak Dahlan beserta perangkat desa, Kepala Sekolah Lansia Tangguh Syifaun Najah Sarmadi dan 36 peserta Calon Wisuda.





Dalam sambutannya, Kepala Sekolah Lansia Tangguh Syifaun Najah H. Darsin, AM.Pd mengucapkan terima kasih kepada semua pihak khususnya Koramil 21/Kajoran yang sudah memberikan materi pembelajaran ruangan dan out bond beberapa waktu yang lalu.

Serta pihak lainnya, yang sudah memberikan bantuan kepada sekolah lansia sehingga bisa berjalan dengan baik sampai dengan para siswa - siswi dinyatakan lulus dengan predikat baik.

"Harapan kami sekolah Lanjut Usia (Lansia) ini bisa berkembang lebih baik lagi, dan kualitas dalam segi pembelajaran bisa lebih meningkat. Selamat kepada para siswa yang sudah diwisuda semoga bisa bermanfaat di lingkungan masing-masing," ucapnya.

Sementara itu Bella Pinarsi selaku Kepala Dinsos PPKB PPPA Kabupaten Magelang mengucapkan terima kasih kepada instansi pemerintah sehingga acara wisuda ini berjalan lancar.

Tidak lupa, Kepala Dinsos juga mengucapkan selamat kepada para wisuda yang sudah bisa menyandang predikat lulus dengan baik.

"Hidup adalah proses belajar yang tak mengenal batasan umur dan tidak mengenal kata tua. Dari situ, kita dapat memetik pelajaran bahwa setiap orang perlu untuk terus belajar sepanjang masih ia hidup," tuturnya.

Danramil 21/kajoran melalui Babinsanya, juga menyampaikan ucapan selamat dan terima kasih kepada kepala sekolah yang sudah membentuk dan memajukan pendidikan sekolah Lansia Tangguh Syifaun Najah, sehingga

diharapkan bisa berkembang lagi serta dapat menjadi contoh bagi sekolah lansia-lansia lainnya di wilayah Kecamatan Kajoran.

"Terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dan terlibat langsung dalam pelaksanaan wisuda sekolah Lansia ini, mudah mudahan dapat bermanfaat serta menjadi lansia yang tangguh dalam segi pendidikan yang lebih maju," tutup Sitatul Ahyari.

Pen: 0705/Mgl